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  تهلالسا
 خَلَقَ الْإِنسَانَ مِنْ عَلَقٍ)١(اقْرَأْ بِاسْمِ رَبِّكَ الَّذِي خَلَقَ"

عَلَّمَ  (4) مَ بِالْقَلَمِالَّذِي عَلَّ (3) اقْرَأْ وَرَبُّكَ الْأَكْرَمُ (2)
  "(5) الْإِنسَانَ مَا لَمْ یَعْلَمْ

  صدق االله العظیم                    
  )٥ – ١(سورة العلق الایة 
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Abstract 
 

The aim of the study is to investigate the impact of the phrasal verbs and 
idiomatic expressions on promoting the linguistic competence of EFL 
learners. The researcher has adopted the descriptive analytic approach with 
dual tools; questionnaire and test for collecting data from study sample. The 
analysis process has been done by using (SPSS) program where tables of 
results were obtained. The study has reached some findings as follows: Most 
of teaching activities neglect using phrasal verbs and idiomatic expressions. 
Students are much weaker in idioms than phrasal verbs. Based on the findings the 
researcher recommends the follows; Learners should be familiar with everyday 
discussions. Teachers should give their students enough time to practice phrasal 
verbs and idiomatic expressions. 
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 مستخلصال

هدفت الدراسة الى التحقيق في أثر الافعال العبارية والتعابير الاصطلاحية في تطوير القدرة 
: تبنى الباحث الطريقة التحليلية الوصفية ثنائية الادوات. لغة أجنبيةللغوية لدارسي اللغة الانجليزية ا

ستخدام البرنامج الاحصائي تمت عملية التحليل بواسطة ا. الاستبانة والامتحان من أجل جمع بيانات العينة
معظم النشاطات تتجاهل : وتوصلت الدراسة لبعض النتائج. لعلم الاجتماع وتم جمع النتيجة بشكل جداول

أكثر في التعابير التعليمية استخدام الافعال العبارية والتعابير الاصطلاحية ويظهر ضعف الطلاب 
لغة على متعلمي ال: النتائج أوصى الباحث بالاتيوعلى حسب هذه . منه في الافعال العبارية الاصطلاحية

على المعلمين أن يعطوا طلابهم الوقت الكافي . الانجليزية أن يتطرقوا للنقاشات اليومية باللغة الانجليزية
  .للممارسة الافعال العبارية والتعابير الاصطلاحية
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